

Auriculares Skullcandy Hesh 2

No lo encontré.

El sonido no es para un amante de la música

El cable se rompió después de 9 meses, pero es fácil comprar uno nuevo. Esto se hizo

El cable se rompió después de 9 meses, pero es fácil comprar uno nuevo. Esto se hizo

Ay..

La calidad del sonido no estuvo a la altura de las expectativas.

Para mis oídos, los auriculares no son muy cómodos, después de una hora de uso, los oídos se hacen sentir. El cable se ve muy barato, al principio pensé que deslizaron una falsificación, pero luego me di cuenta de que el original

En comparación con otros "monitores" - parecen ser más pequeños, no cubren las orejas por completo :) que no se doblan, pero tenga un cuello para colgar ^^

- Diseño torpe. - Te hacen Cheburashka. - Brazos de plástico (bueno, esto no es serio) - Pierden frente a modelos más baratos en términos de sonido. - No hay insonorización alardeada, los auriculares simplemente no se ajustan perfectamente a la cabeza. Sin embargo, tal vez soy demasiado orejudo para ellos.

Todavía no puedo nombrar nada, pero con el tiempo tal vez pueda hacerlo, pero espero que no lo sea)

Hay una sensación de presión en los oídos, pero creo que se propagan. No se pueden usar como auriculares: no encontré el cable necesario en el kit.

La longitud del cable es de solo 1,2 metros
en mi opinión, no es suficiente para los monitores.

- El borde que sujeta los auriculares en la cabeza no está hecho de plástico, sino de tela enfundada. Tengo un color claro, después de unos meses se volvió gris y sucio por el uso diario. No se ve muy bien.- El primer mes fue incómodo usar los auriculares durante mucho tiempo, me dolían las orejas después de un par de horas de usarlos.

eran de un solo color - con la inscripción "Lakers 24" :) pero los colores blanco-violeta son muy

bonitos

Despus de 2-3 horas en ellos, las orejas se cansan un poco.

- No cuadran (Pero s, mantienen su forma con un golpe, fuerte, slidamente ensamblado). - No todas las orejas encajarn: si eres una persona con orejas de pata o tienes orejas grandes, lo ms probable es que no te sientas cmodo usndolas. - Brillante, quedan huellas dactilares en ellos ajustando los auriculares en la cabeza- Se ven como "Cheburashka" en la cabeza - bueno, no es tan crtico :)